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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На Таймыре закончилась регистрация кандидатов в депутаты по двухмандатному 
избирательному округу № 23 

Председатель Таймырской Долгано-Ненецкой территориальной избирательной 
комиссии №1 Красноярского края (далее - ТИК № 1 Красноярского края) Евгений Мойсюк 
провёл пресс-конференцию, где рассказал о ходе предвыборной кампании. 

Как отметил Евгений Васильевич, 5 августа ТИК №1 Красноярского края, исполняющая 
полномочия окружной избирательной комиссии по Таймырскому двухмандатному 
избирательному округу № 23, завершила работу по регистрации кандидатов в депутаты по 
двухмандатному округу от Таймыра. По результатам этой работы из 13 заявившихся, 11 
кандидатов получили статус зарегистрированных. Из них один - самовыдвиженец, 10 
кандидатов были выдвинуты политическими партиями. 

В Избирательную комиссию Красноярского края подано 12 списков от различных 
партий, восемь из которых уже зарегистрированы, остальные находятся в стадии 
рассмотрения. По результатам этой работы будет определено точное количество партий, 
которые примут участие в выборах депутатов Законодательного Собрания Красноярского 
края третьего созыва по единому краевому избирательному округу. 

По выборам в депутаты Государственной Думы по одномандатному избирательному 
округу № 57, в который включены Таймырский Долгано-Ненецкий муниципальный район и 
городской округ Норильск, зарегистрировано 9 кандидатов. На общефедеральном уровне по 
партийным спискам в Центральной избирательной комиссии работа по регистрации 
кандидатов продолжится до 13 августа. 

В Хатанге в Таймырской Долгано-Ненецкой территориальной избирательной комиссии 
№ 2 Красноярского края (далее – ТИК № 2 Красноярского края) приём документов на 
регистрацию кандидатов в депутаты Хатангского сельского Совета  четвертого созыва 
закончился 8 августа. 23 человека уведомили ТИК № 2 Красноярского края о своем 
выдвижении в кандидаты в депутаты. 17 кандидатов являются самовыдвиженцами, шесть 
представляют ту или иную партию. Регистрация кандидатов продолжится до 18 августа. 

Во время пресс-конференции председатель ТИК №1 Красноярского края обратил 
особое внимание на то, что на этих выборах предусмотрены открепительные удостоверения, 
которые с 3 августа уже выдаются в территориальных избирательных комиссиях. 

«Жители Таймыра, которые 18 сентября, в день голосования не будут находиться на 
территории Таймыра, смогут с открепительным удостоверением проголосовать на любом 
участке Российской Федерации и даже за её пределами в тех местах, где будет организовано 
голосование», - разъяснил Евгений Мойсюк. В ТИК № 1 и № 2 Красноярского края получить 
открепительное удостоверение можно до 6 сентября включительно. С 7 по 17 сентября их 
будут выдавать участковые избирательные комиссии по месту жительства избирателей. 

…В завершении пресс-конференции председатель ТИК №1 Красноярского края 
Евгений Мойсюк призвал жителей муниципального района, реализовать свое 
конституционное право и проголосовать на предстоящих выборах. 

«Таймыр» 
 
На севере Красноярского края при взлете перевернулся гидросамолет  

На севере Красноярского края при взлете с реки Хатанга перевернулся гидросамолет. 
Инцидент произошел вечером накануне, 9 августа, на Таймыре. 

По данным Западно-Сибирской транспортной прокуратуры, при взлете самолет 
завалился на бок из-за порыва ветра и упал в воду. Пилот сам запросил о помощи по 
телефону. Мужчина был госпитализирован. По предварительным данным, гидросамолетом 
OR-12 управлял директор авиакомпании «Orion-Avia». 

В ведомстве отметили, что жизни пилота ничего не угрожает. Самолет не получил 
никаких повреждений. В настоящее время Норильская транспортная прокуратура проводит 
проверку по факту падения судна. 
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В СК РФ добавили, что следователи выясняют все обстоятельства инцидента. 
Ведомство проводит доследственную проверку о нарушении правил безопасности при 
эксплуатации самолета. 

Sibnovosti.ru 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке готовятся к зиме 
 В связи с проведением гидравлической промывки магистральных тепловых сетей ПТЭС 
города Дудинки АО «Норильско-Таймырская энергетическая  компания» извещает горожан о 
предстоящем отключении горячего водоснабжения. Подача горячей воды в жилые дома и 
здания городской инфраструктуры прекратится в 8-30 и будет возобновлена в 17-00 11 
августа. 
        В комплекс работ по гидропромывке городских теплосетей входит  отбор проб воды из 
промываемых  трубопроводов, который будет произведен в присутствии представителей 
Администрации Дудинки. Анализы отобранных проб на цветность, мутность и содержание 
железа будут выполнены производственной лабораторией контроля качества воды 
Предприятия тепловых и электрических сетей.   
         Во время отключения горячей воды режимы холодного водоснабжения останутся без 
изменений. 
 
Посадка в Усть-Аваме стала ещё безопасней  
 На прошлой неделе в поселке Усть-Авам сотрудники комитета жилищно-коммунального 
хозяйства городской администрации приняли в эксплуатацию обновлённую вертолётную 
площадку. Её ремонтом, в рамках муниципального контракта, занимались специалисты ООО 
«Атис». Строители из Красноярска произвели демонтаж старой вертолётной площадки и 
выполнили комплекс работ по устройству новой, размером 26 на 26 метров. 
 Во время монтажа деревянной конструкции её поверхность была покрыта 
огнезащитной пропиткой. Также, в соответствии с Федеральными авиационными правилами, 
на посадочную область вертолётной площадки была нанесена необходимая маркировка и 
установлено сигнальное световое оборудование. 
 
Подозреваемого в угоне "Волги" у пенсионерки задержали в Дудинке 

Подозреваемого в угоне отечественного автомобиля у пенсионерки задержали в 
Дудинке, сообщили сегодня в пресс-службе ОМВД России по Таймырскому району. 

"Волга", принадлежащая пожилой женщине, была угнана в вечернее время от подъезда 
жилого дома. Как установили полицейские, злоумышленник решил покататься на "ГАЗ-3110", 
после чего бросил транспорт в другой части города. 

Благодаря грамотно проведенным оперативно-разыскным мероприятиям, сотрудники 
уголовного розыска смогли установить и задержать подозреваемого в угоне. Им оказался 
ранее судимый неработающий житель Дудинки 1990 года рождения. 

По данному факту возбуждено уголовное дело по признакам состава преступления, 
предусмотренного ч.1 ст. 166 УК РФ (неправомерное завладение автомобилем или иным 
транспортным средством без цели хищения). Санкция данной статьи предусматривает 
наказание в виде лишения свободы сроком до пяти лет. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
С норильской больницы взыскали 500 тыс. рублей за смерть пациентки 

Прокуратура  Норильска, рассматривая жалобу местной жительницы,  выявила  случай  
некачественного оказания медпомощи пациентке Норильской межрайонной больницы № 1, 
закончившийся смертью, сообщили 9 августа в пресс-службе краевого надзорного ведомства. 
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По результатам прокурорской проверки было возбуждено и направлено в суд 
уголовное дело в отношении врача-хирурга, который   в августе 2015 года, по данным 
прокуратуры, «в результате ненадлежащего выполнения своих должностных обязанностей во 
время удаления пациентке желчного пузыря повредил аорту». Повреждение вызвало  
массивное внутрибрюшное кровотечение, развитие декомпенсированного геморрагического 
шока и повлекло  смерть пациентки. 

В марте 2016-го приговором городского суда Норильска  врач-хирург признан виновным в 
свершении преступления, предусмотренного ч. 2 ст. 109 Уголовного кодекса Российской 
Федерации (причинение смерти по неосторожности вследствие  ненадлежащего исполнения 
лицом своих профессиональных обязанностей). Ему было назначено наказание в виде 
ограничения свободы  на срок 1 год 6 месяцев.   

В интересах матери пострадавшей прокуратура направила в Норильский суд исковое 
заявление о компенсации морального вреда. В июле исковые требования были 
удовлетворены частично - в пользу матери умершей пациентки  с медицинского учреждения 
взыскан моральный вред в размере 500 тыс. рублей. 

newslab 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Быков обвинил команду Хлопонина и Кузнецова в неудачах Толоконского 
  Влиятельный красноярский политик Анатолий Быков подвел итоги двухлетней работы 

Виктора Толоконского на посту главы края. Он обвинил в неудачах бывшего сибирского 
полпреда сохранившуюся команду его предшественников — вице-премьера РФ Хлопонина и 
федерального министра Кузнецова.  

 «Виктору Александровичу не дали сделать то, что он хотел и планировал, — заявил 
Быков в эфире радио „КП“. — Во-первых, он сохранил команду [бывших губернаторов Льва] 
Кузнецова и [Александра] Хлопонина, которая была заточена совершенно для другой цели — 
для разрушения, а не созидания. Наверно, все-таки это был определенный торг — они 
помогали Виктору Александровичу разобраться. Хотя мы с ним разговаривали, и я говорил, 
что отдельных людей нужно поменять». 

Сейчас Александр Хлопонин занимает пост вице-премьера РФ. Он курирует вопросы 
окружающей среды, политику в области лесного хозяйства, реализацию национальной 
политики, а также социально-экономическое сотрудничество с Абхазией и Южной Осетией. 
Лев Кузнецов возглавляет министерство по делам Северного Кавказа, созданное 
одновременно с отставкой Кузнецов с поста красноярского губернатора. 

«На самом деле, у него [Толоконского] были хорошие задумки. Тот политический опыт, 
который он обрел, когда работал мэром, губернатором, полпредом. Из всех наших 
губернаторов — это один из образованных, грамотных, можно сказать, государственно 
подготовленных руководителей, — признал Быков. — Но ему, знаете, не хватает воли 
спросить за упущенное, за то, что чиновники, подчиненные фактически не выполняют».  

Анатолий Быков обвинил в текущем экономическом и социальном состоянии региона 
крупные корпорации и подчиненных Толоконского. «Все промышленно-финансовые группы, 
которые пришли в Красноярский край, извлекают блага только для себя. Они вывозят всю 
прибыль отсюда. Я не хочу считать их деньги, но я знаю, что они распоряжаются ими так как 
хотят вне страны. Все виноваты в том, что мы разрушили один из богатейших регионов 
страны: и норильская компания, и РУСАЛ, и угольщики, и энергетики. Губернатору нужно 
быть хозяином, садить их за стол и разговаривать с ними», — заявил он. 

Депутат заксобрания Быков считает, что Хлопонин «построил самую опасную и 
разрушительную пирамиду в Красноярском крае, которая сегодня дала плоды». Кузнецов 
«продолжил» начинания предшественника, добавил политик. 

«Хлопонин все понимал и осознавал, был чистым бизнесменом. Он делал все для 
обогащения своей структуры, он красиво улыбался, обещал, — напомнил Быков. — Возьмите 
его программу, почитайте — все сделано наоборот. Хлопонин, Кузнецов и [Михаил] Прохоров 
получили хорошее образование. Все три друга, думаю, учились вместе и, когда зашли в 
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Норильск, построили [бизнес]. Посмотрите, в каком состоянии находится Норильск — 
больше ничего не надо. Если бы „Норильский никель“ оставил 3–5% своей прибыли для 
восстановления социальной жизни города, Норильск стал бы золотым». 

taiga.info 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 
Глава управления по безопасности и профилактике коррупции в Красноярском крае 
покинул пост 

Освобожден от должности начальник управления губернатора Красноярского края по 
безопасности, профилактике коррупционных и иных правонарушений Александр Букарин. 
Соответствующий документ накануне, 8 августа, подписал глава региона Виктор Толоконский. 

Сообщается, что Букарин освобожден от занимаемой должности и уволен с 
государственной гражданской службы края 9 августа по собственной инициативе. Напомним, 
он занимал эту должность с декабря 2008 года. 

С 10 августа осуществлять полномочия по руководству управлением временно поручено 
заместителю Букарина — Игорю Жукову. 

Newslab 
 

В Красноярском крае растет число людей, ищущих подработку. 115 тыс. человек в крае 
находятся в поиске дополнительной занятости. Такие данные сообщил Красноярскстат. 

В 2015 году в экономике региона было занято 1407,4 тыс. человек. Из них одну работу 
имели 1367 тыс. человек (700 тыс. мужчин и 667 тыс. женщин). А 41 тысяча человек, из 
которых также большинство - мужчины, имели две и более работы. 

Пресс-служба Красноярскстата сообщает, что за последние три года в крае выросла 
численность людей, имеющих две и более работы: в 2013 году их было 34 тыс. человек, в 
2014 году – уже 36 тыс. человек. 

В прошлом году дополнительную занятость искали 115,3 тыс. человек (68,2 тыс. мужчин 
и 47,2 тыс. женщин). При этом большинство из них имели одну работу (107 тыс. человек), а 
8,3 тыс. человек уже работали в двух и более организациях. 

Деловой квартал 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин и Эрдоган взяли курс на восстановление отношений России и Турции 
Главы двух государств, лишь вскользь упомянув об инциденте в открытой части 

переговоров, сконцентрировались на работе по восстановлению двусторонних связей, 
которые за восемь месяцев кризиса существенно деградировали. 

Итогами работы лидеры остались довольны. Путин назвал встречу конструктивной, 
предметной. "Эта встреча имеет очень важное значение для дальнейшей судьбы отношений 
России и Турции", - сказал он. Президент РФ поблагодарил Эрдогана за откровенный 
разговор и подчеркнул, что у РФ и Турции есть все возможности для восстановления 
нормальных, полноформатных отношений. "Россия готова к такой работе", - заверил он. 

Что касается восстановления отношений в полном объеме: хотим мы того, или не хотим? 
Да, хотим и будем это делать 

Путин сообщил, что стороны подготовят план восстановления торгово-экономического и 
научно-технического взаимодействия. "Мы приняли решение подготовить среднесрочную 
программу торгово-экономического, научно- технического и культурного сотрудничества на 
2016-2019 годы, - сказал президент РФ. - Я очень рассчитываю, что эта программа будет 
принята в самое ближайшее время". 

"По тем направлениям которые не требуют долгого согласования между ведомствами, 
мы сделаем это (возобновим работу) в ближайшие недели", - заявил он. 

"Что касается восстановления отношений в полном объеме: хотим мы того, или не 
хотим? Да, хотим и будем это делать", - подчеркнул глава государства. 
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Эрдоган со своей стороны заявил, что Турция намерена достичь товарооборота с 
Россией в $100 млрд ежегодно. "У нас была цель - достичь торгового оборота в $100 млрд. 
Мы будем стремиться к тому, чтобы ее достичь", - сказал он. 

Путин также сообщил о планируемых дальнейших контактах. "Мы договорились с 
господином президентом планомерно возобновлять работу основных механизмов 
взаимодействия", - сказал он, напомнив, что на осень текущего года намечена встреча 
двусторонней межправкомиссии. Кроме того, профильным ведомствам РФ и Турции дано 
поручение провести в первой половине 2017 года встречу совместной группы стратегического 
планирования, сказал глава российского государства. 

Путин сообщил, что в ходе переговоров затрагивался вопрос об отмене ограничений на 
привлечение турецких граждан и компаний для реализации строительных подрядов. "Мы над 
этим работаем, решим это в ближайшее время", - пообещал он. 

Российский лидер также назвал вопросом времени возвращение объема российского 
турпотока в Турцию на докризисный уровень, напомнив, что в конце июня в РФ уже был 
отменен запрет на продажу путевок в эту страну. "Главное здесь - обеспечение турецкой 
стороной условий максимальной безопасности российских граждан, и такие гарантии мы от 
наших партнеров получили", - сказал Путин. 

"В этой связи мы рассмотрели возможность возобновления чартерного авиасообщения, 
это, пожалуй, тоже дело техники и ближайшего времени", - заключил президент РФ. 

Путин отметил, что в целом Россия намерена начать отмену ограничительные меры в 
отношении Турции. "Имеем в виду поэтапно отменять введенные ранее специальные 
экономические меры в отношении турецких компаний, ограничения", - сказал российский 
лидер. 

Большой интерес журналистов вызвала судьба энергетических проектов, которые 
реализовывают Россия и Турция. В ответ Путин сообщил, что реализация проекта "Турецкий 
поток" в части поставок газа в Турцию не подлежит сомнению… 

ТАСС 
 

В Кремле рассказали о заказной кампании против Медведева 
Оппоненты Дмитрия Медведева специально растиражировали его высказывание о 

зарплатах, сочли в Кремле. Там полагают, что кампанию ведут претенденты на кресло 
премьера либо те, кто желает поражения единороссов на выборах 

В администрации президента считают, что история вокруг заявления премьера Дмитрия 
Медведева о том, что недовольным своими зарплатами учителям стоит уходить в бизнес, 
«носит очевидно заказной характер», рассказали РБК два собеседника в Кремле. «Дмитрий 
Анатольевич — сам бывший преподаватель и тоже работал в бизнесе. Он приехал в 
молодежный лагерь, где было много преподавателей экономики. То есть он приехал в свою 
среду. Понятно, что он был открыт с этими ребятами и отчасти рассказал им о своем пути. В 
итоге он пострадал за свою открытость», — объясняет высокопоставленный собеседник РБК. 

Кремлевский чиновник напомнил, что скандал вокруг высказывания Медведева 
разгорелся только на следующий день после самого заявления. «Тема носит 
сконструированный характер. Совершенно явно, что специально обученные люди вели 
мониторинг, искали определенные слова, которые можно выставить в негативном свете. В 
итоге вытащили тему, обыграли ее, подали в другом контексте, и она пошла», — 
подчеркивает он. 

Собеседник РБК выдвинул несколько предположений по поводу того, кто может вести 
кампанию против Медведева. Это может быть тот, кто претендует на место главы 
правительства, говорит он. «В таком случае речь может идти о внутриаппаратном 
противостоянии», — предположил он. Еще один вариант — «силы, которые заинтересованы в 
том, чтобы «Единая Россия» на выборах получила как можно меньше голосов» (Медведев — 
лидер единороссов и первый номер в предвыборном списке партии). На вопрос РБК о том, 
что это за силы, собеседник сообщил, что интересантами могут быть разные люди — «от 
оппозиционных партий до финансовых структур». 

РБК 
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Отток капитала из России сократился в 5 раз из-за снижения внешнего долга 
Банк России зафиксировал снижение оттока капитала из страны. В январе—июле 2016 

года чистый вывоз капитала из России составил $10,9 млрд против $53,3 млрд в первые семь 
месяцев 2015 года 

Банк России опубликовал предварительные данные платежного баланса за семь 
месяцев 2016 года. По информации регулятора, отток капитала из страны продолжает 
оставаться на низком уровне: по сравнению с январем—июлем 2015 года чистый вывоз 
капитала частным сектором сократился почти в пять раз и составил $10,9 млрд. При этом, как 
отмечается в сообщении ЦБ, если в прошлом году на отток капитала влияло снижение спроса 
российских компаний на иностранные активы, то сейчас спрос на них растет. В первом 
квартале 2016 года ЦБ зафиксировал снижение спроса на иностранные финансовые активы 
на $2,5 млрд, тогда как во втором квартале 2016 года этот показатель вырос на $3,8 млрд. 

На снижение оттока капитала также повлияло снижение объемов выплат внешнего 
долга, указывает главный экономист «Ренессанс капитала» Олег Кузьмин. По его оценке, 
если в 2015 году компаниям и банкам необходимо было выплатить около $67 млрд 
краткосрочных и долгосрочных долгов, то в 2016 году эта сумма сократилась до $40 млрд. 
Кроме того, в этом году значительно упал спрос населения на валюту. «Доходы граждан не 
растут, в первом полугодии темпы прироста заработных плат в России были 
отрицательными», — говорит эксперт. Он также считает, что отток капитала мог снизиться и 
за счет крупных частных вкладчиков, предпочитавших хранить свои сбережения в 
иностранных банках. «Как ни парадоксально, но здесь нам помогли санкции. После их 
введения геополитические риски для российского бизнеса выросли, и многие состоятельные 
люди стали опасаться размещать средства в Швейцарии или Великобритании», — отмечает 
Кузьмин. 

В июле чистый отток капитала из частного сектора составил всего $400 млн. «Это 
незначительный прирост, учитывая, что в июле—августе компании и банки выплачивали 
дивиденды акционерам, — говорит аналитик Райффайзенбанка Денис Порывай. — Если бы 
эти средства были конвертированы в валюту, то отток капитала был бы значительно больше, 
а так получается, что они были реинвестированы в российские активы». Аналитик отмечает, 
что приток средств от инвесторов позволил укрепиться российскому рублю. С июня курс 
доллара на Московской бирже снизился на 2,5–3 руб. 

РБК 
 
Россиян будут стимулировать к переходу на индивидуальные счета капремонта 

Стимулировать использование для капремонта заемных средств и перевод домов на 
самостоятельный сбор денег на него Минстрой будет за счет нового порядка работы Фонда 
содействия реформированию ЖКХ (Фонда ЖКХ). Министерство разработало новые правила 
оказания Фондом ЖКХ поддержки при проведении капремонта по заявкам регионов, 
поданным после 1 июля 2016 года - проект постановления правительства опубликован 
министерством вчера. 

До этого госкорпорация выделяла регионам поддержку только на финансирование 
услуг и работ по проведению ремонта, пишет "Коммерсант". С 1 июля, по закону о Фонде 
ЖКХ, прием заявок на такую финпомощь прекращается, а остатки неиспользованных лимитов 
на капремонт, образовавшиеся у регионов, распределяются между ними - порядок их 
распределения и разработал Минстрой. Как сообщили газете в Фонде ЖКХ, лимит таких 
средств составил чуть более 400 млн руб. По оценкам госкорпорации, в 2015 году объем ее 
средств на проведение капремонта составил 1 млрд руб., а за 1-е полугодие этого года фонд 
одобрил заявки на 658 млн руб. 

Теперь Минстрой намерен использовать средства фонда для стимулирования граждан 
к переходу на индивидуальные счета капремонта и использование для него кредитных 
средств. Еще одной задачей станет повышение энергоэффективности ремонтируемых домов. 
Средства фонда будут предоставляться на возмещение части затрат по уплате процентов по 
кредитам или на возмещение части расходов при проведении капремонта. Как пояснил "Ъ" 
замглавы Минстроя Андрей Чибис, это первый опыт поддержки собственников при 
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кредитовании капремонта. Сейчас ведомство намерено активно продвигать проведение 
ремонта в кредит, в том числе за счет специального банковского продукта. 

Однако претендовать на финподдержку смогут пока не все. В первую очередь 
исключаются из программы поддержки аварийные, подлежащие сносу или реконструкции 
дома. Сам ремонт должен завершиться до 1 сентября 2017 года. Кроме того, фонд не будет 
выделять средства домам, ремонт которых финансируется из "общего котла", то есть через 
регоператора за счет взносов собственников из других домов. 

Пока на спецсчета перешли только около 17% домов. Повышение доли таких домов 
закреплено в числе целей стратегии развития ЖКХ до 2020 года, уточняет А.Чибис, - к этому 
времени она должна достигнуть 30%. Впрочем, говорит замминистра, это не означает, что 
собственники, формирующие фонд в "общем котле", не смогут воспользоваться поддержкой - 
у них такая возможность появится уже после проведения плановых ремонтных работ, если 
они захотят провести дополнительные мероприятия по энергоэффективности. "Они могут 
запросить господдержку, предварительно утвердив на общем собрании собственников дома 
дополнительный платеж", - объясняет он. 

Средства фонда будут предоставляться на срок действия кредитного договора, но не 
более чем на 5 лет. Объем поддержки, ограниченный потолком в 5 млн руб., не сможет 
превышать половины стоимости ремонта дома. Процент по кредитам фонд сможет 
возмещать в размере ключевой ставки ЦБ. При обозначенных госкорпорацией лимитах в 400 
млн руб. на полгода компенсация части затрат на ремонт может быть предоставлена 
нескольким сотням домов. 

Объем поддержки Фонда ЖКХ будет зависеть еще и от достижений в части сокращения 
затрат на коммунальные ресурсы. Так, возмещение части расходов на сам ремонт будет 
проводиться в два этапа: половину средств Фонд ЖКХ предоставит после выполнения работ, 
а остальное - при достижении показателей энергоэффективности. Компенсация части затрат 
по кредитам - только при достижении экономии расходов на коммунальные ресурсы не менее 
чем на 10%. В случае недостижения показателей энергоэффективности регион обязан 
вернуть фонду выделенные средства. 

FINMARKET.RU 
 
Бывший глава ЦРУ призвал «скрытно» убивать россиян и иранцев в Сирии 

Бывший глава ЦРУ Майкл Морелл в эфире телеканала CBS News заявил, что для 
урегулирования конфликта в Сирии следует «скрытно» убивать россиян и иранцев. С этой 
целью, по его мнению, Вашингтон должен более активно поддерживать боевиков в Сирии. 

«Когда мы были в Ираке, иранцы снабжали оружием шиитских боевиков, убивавших 
американских солдат. Иранцы заставили нас расплачиваться. Мы должны сделать так, чтобы 
в Сирии поплатились иранцы, мы должны заставить платить русских», - сказал он. 

«Мы заставим русских и иранцев расплачиваться, убивая их?» – переспросил Морелла 
ведущий CBS Чарли Роуз. 

«Да. Скрытно», - подтвердил экс-глава ЦРУ. 
Об этом, по словам Морелла, не обязательно отчитываться в Пентагоне, но следует 

«убедиться, что об этом знают в Москве и Тегеране». 
Затем, по его мнению, США следует «напугать» президента Сирии Башара Асада, 

уничтожая его гвардию и «взрывая его ведомства посреди ночи». 
Ранее Майкл Морелл в статье в газете New York Times поддержал Хиллари Клинтон в 

ее борьбе за президентский пост. Ее конкурента от Республиканской партии, Дональда 
Трампа, Морелл назвал «невольным агентом» России. Трамп в ответ заявил, что экс-глава 
ЦРУ действует по указке Белого дома. 

Представитель госдепартамента Элизабет Трюдо отказалась сообщить, поддерживали 
ли США в прошлом группировку в Сирии, которая опубликовала видео зверского убийства 
ребенка в Алеппо, передает РИА Новости. 

При этом, по ее словам, США не станут в будущем помогать группировкам, которые 
участвуют в подобных зверствах. 
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«По соображениям безопасности мы не говорим о том, какие группы мы 
поддерживаем», - сказала Трюдо журналистам. 

Ранее группировка «Нуреддин аз-Зенги» распространила видеозапись казни 12-летнего 
мальчика, который, по заявлению боевиков, воевал на стороне палестинских отрядов «Аль-
Кудс» на стороне сирийской армии. Ребенку отрубили голову. 

Infox.ru 
 
Население сняло с правительства ответственность за социальную политику. Граждане 
считают, что она не повлияет на результат выборов 

Социальную политику правительства не считают успешной 57% россиян. Но лишь 20% 
респондентов считают, что социальная политика правительства ведет к уменьшению 
показателей "Единой России" во главе с премьером Дмитрием Медведевым на выборах, 
выяснил Центр социального проектирования "Платформа". О том, что ответственность за 
социалку несет глава правительства, говорят 17% респондентов, чаще всего ответственность 
перекладывается на региональные власти или министров. 

Когда граждан спрашивают об оценке "социальной политики, проводимой 
правительством РФ", успешной ее называют 10%, выяснил Центр социального 
проектирования "Платформа". 29% оценивают политику Белого дома как "нормальную, 
поскольку она отвечает текущей ситуации", 15% считают ее неуспешной, а 42% говорят о 
необходимости серьезных изменений в социальной политике. 4% опрошенных затрудняются 
с ответом. Среди "социальных" направлений, в которых, по мнению респондентов, нужно 
работать в первую очередь,— медицина (73%), "забота о старшем поколении" и пенсионная 
система (52%), система ЖКХ (39%), образование (38%), с большим отставанием — занятость 
(27%). Поддержка семьи (21%), спорт (7%) и культура (4%) граждан интересуют гораздо 
меньше. Исследование проводилось с 27 июля по 9 августа среди 1,2 тыс. респондентов, 
статистическая погрешность не превышает 3,5%. 

Судя по этому опросу, главным "ответственным за социальную политику в стране" 
является президент. Так считают 39% респондентов. 36% опрошенных возлагают 
ответственность на региональную власть, 33% — на конкретных министров, 18% — на 
Госдуму и только 17% — на премьер-министра (при ответе на вопрос о том, кто отвечает за 
социальную политику, можно было выбрать два ответа). "При рейтинге доверия около 80% 
ответственность за социальную политику граждане на президента фактически не возлагают, 
Владимир Путин освобожден от негатива,— говорит гендиректор "Платформы" Алексей 
Фирсов.— Вокруг председателя правительства тоже смысловая пустота, в итоге 
ответственность переходит на региональные власти и отраслевых министров". 

"Единую Россию" и ее думский список на выборах 18 сентября возглавляет премьер-
министр Дмитрий Медведев. Но 26% граждан считают, что социальная политика 
правительства не оказывает влияния на результаты "Единой России" на выборах. 34% 
опрошенных полагают, что она даже может увеличить результат единороссов. 20% 
затруднились ответить на вопрос. О том, что действия правительства ведут к уменьшению 
показателей "Единой России", заявили 20%. 

В России существует проблема "разорванного массового сознания", считает секретарь 
ЦК КПРФ по информационно-аналитической работе Сергей Обухов. Граждане не связывают 
"свои проблемы с политической действительностью и отвечающими за эти проблемы 
институтами". К примеру, по мнению россиян, "правительство — это Путин, он гарант 
стабильности, и поэтому правительство нельзя отправить в отставку", говорит коммунист. 

kommersant.ru 
 
7. РАЗНОЕ 

 
Болгария включилась в делёж наследства Украины.  

Новости, которые сейчас приходят из Болгарии и Брюсселя, заставляют меня вспомнить 
2014 год, когда усилиями проамериканских чиновников Еврокомиссии и их болгарских друзей 
был убит проект газопровода “Южный Поток”. Особенно сильно этому радовались наши 
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южные соседи, которые на похоронах Южного Потока порвали даже не два, а двадцать два 
баяна, прямо как в известном анекдоте про тёщу. Сегодня им должно быть очень обидно, 
потому что судьба-злодейка достала эту перемогу из архива и лёгким движением руки 
переформатировала её в самую настоящую зраду. Давайте обсудим, что произошло. 

Вдохновившись примером Реджепа Эрдогана, болгарский премьер Бойко Борисов решил 
под шумок воскресить Южный Поток и, к большому удивлению рукопожатной 
общественности, получил поддержку руководства Еврокомиссии в лице Жана-Клода Юнкера, 
того самого Юнкера, который приехал в Питер на экономический форум, несмотря на 
протесты Госдепа США. В сентябре в Болгарии пройдёт совещание между всеми 
заинтересованными сторонами, которые приглашены Еврокомиссией и болгарским 
правительством для того, чтобы вдохнуть новую жизнь в российский трубопровод. 

В том, что происходит, нет ничего удивительного. Выражаясь на языке интернет-мемов, 
можно было бы сказать, что премьер Борисов – просто слоупок, который очень поздно просек 
главную фишку нынешнего политического сезона – а именно раздел наследства Украины. Да, 
можно вспомнить гимн наших южных соседей и сказать, что “ще не вмерла Украина”, но тут 
нужно понимать особенности менталитета наших европейских соседей. У них традиция такая 
– джентльмены делят имущество заранее, чтобы не сильно ругаться над гробом покойника. 
Вот и наследство Украины уже делят все, кому не лень, так как всем понятно, что пациент, 
скорее, мертв, чем жив, и доктор к нему приедет разве что для эвтаназии. 

Самая ценная часть наследства – это деньги за транзит российского газа в Евросоюз и 
политическое влияние, которое получит страна ставшая распределителем российского газа в 
Европе. Итого, куш составляет примерно 20 миллиардов долларов на ближайшие 10 лет 
плюс политические бонусы, которые, зачастую, оказываются дороже денег. Претендентов на 
данный момент – трое. Первым номером идёт Германия, которая начала готовиться к кончине 
украинской ГТС, а вместе с ней и Украины, сильно заранее. Ангела Меркель уже объявила 
Северный Поток-2 чисто экономическим проектом, а немецкие лоббисты сейчас заняты 
проталкиванием Северного Потока-2 через бюрократические процедуры Еврокомиссии. 
Второй претендент – это Турция. Президент Эрдоган сегодня заявил в интервью ТАСС, что 
никаких препятствий для строительства Турецкого Потока нет, что Турция очень 
заинтересована в проекте и что завтра он будет его обсуждать на встрече с Владимиром 
Путиным. Парочка Юнкер и Борисов пытается вскочить на подножку уходящего поезда и 
предложить Москве третий вариант – Южный Поток по дну Черного Моря в Болгарию. Кстати, 
благодаря возвращению Крыма, стоимость Южного Потока будет значительно ниже, чем 
предполагалась ранее. 

Понятно, что больше всего сложившаяся ситуация радует нас. Всё-таки в 
международной политике деньги зачастую побеждают зло, и мы сейчас наблюдаем, как за 
них конкурируют две группировки внутри Евросоюза и Турция в придачу. Зрелище 
поучительное, развлекательное и, конечно, очень неприятное для киевского режима. Даже до 
самых тупых его представителей постепенно доходит простой вывод – если окружающие 
начали активно делить имущество Украины, значит, никто Украину спасать не собирается. И 
денег давать не будут. И вообще всё пошло как-то не так. Некоторые участники украинской 
политической жизни заблаговременно готовятся к переобуванию в прыжке. Некоторые 
политологи уже объясняют, что извинятся перед Путиным – это нормально, а вот Олег Ляшко 
уже даже в НАТО не хочет. Смешно, но в сложившейся ситуации видно, что лучше всего 
ветер перемен чувствует Надежда Савченко, которая в глазах украинской общественности 
превратилась из символа перемоги над проклятым Путиным в самого настоящего агента КГБ. 

И последнее. Понятно, что из всех возможных партнеров по газовому вопросу нам никто 
не нравится. У нас есть много причин для антипатии в отношении Ангелы Меркель. Ещё 
больше причин для недоверия Эродгану. Премьер Борисов, который пытается выйти из роли 
американской марионетки, вызывает скорее жалость и брезгливость, а не уважение. Это всё 
правда, но это не повод отказываться от возможности наконец-то покончить с газовым 
транзитом через Украину. Если будут построены несколько трубопроводов, то это будет нам 
на руку. Нас никто не сможет шантажировать, а вот потенциальные транзитеры будут 
конкурировать между собой за наш газ и деньги. Это идеальное положение для России и если 
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Кремль добьется этого, то весь американский план по изоляции нашей страны с помощью 
кордона восточноевропейских государств-марионеток от Балтии до Киева провалится 
окончательно. Это будет серьезная геополитическая победа, которая принесёт много 
экономических и политических бонусов, но помимо этого произойдет ещё одна интересная 
вещь. У американцев исчезнет главная причина для поддержки и финансирования 
русофобских стран-лимитрофов, которые, и так в последнее время, сидят на голодном пайке. 
Кстати, киевский режим уже жалуется на потерю интереса со стороны США. И вот когда этот 
интерес окончательно угаснет, мы, спокойно и без шума, рассчитаемся с ними за всё. 

 
Путин выжидает. Путин наблюдает. Путин «снимает сливки». 

Чешские СМИ собрали события последнего времени и пришли к выводу, что, несмотря 
на низкие нефтяные котировки и западные санкции, Россия выглядит в неплохой форме, а 
президент РФ Владимир Путин может быть доволен происходящим на международной арене. 

Успех Кремля или ошибки Запада 
Одна из основных причин сложившейся ситуации — многочисленные ошибки как 

Европейского союза, так США и стран Ближнего Востока. В этой ситуации вполне достаточно 
грамотно сыграть на возникающих противоречиях в международных отношениях, чем Кремль 
вполне успешно и занимается. 

Многие политики и эксперты не могут в это поверить или не хотят признавать свои 
"косяки" и брать ответственность за них, поэтому активно проталкивают идею заговора 
Путина и разветвленной агентурной сети Кремля. Доходит до того, что кандидат в президенты 
США от Республиканской партии Дональд Трамп вдруг оказался «агентом Путина», а «рука 
Кремля» наложила свой отпечаток на самые отдаленные и никак не связанные с Россией 
политические кризисы. Это просто смешно… 

Чешские журналисты выделили три ключевых успеха России, которые во многом 
спровоцировал сам Запад. 

Выход Великобритании из Европейского союза 
Результаты референдума в Великобритании повергли европейцев и часть англичан в 

шок и обрушили рынок ценных бумаг. Референдум обозначил один из самых серьезных 
политических кризисов Европейского союза за многие годы. По сути, этот прецедент может 
обернуться довольно скорым развалом всей политической европейской структуры, и скорые 
парламентские, региональные и президентские выборы по всей Европе могут этот сценарий 
сделать былью. Точкой невозврата для Европейского союза может стать октябрь, в котором 
новая политическая структура европейских стран будет уже относительно определена в ходе 
выборов. 

В случае же с решением Великобритании покинуть стройные и не очень ряды 
Европейского союза — вся вина лежит исключительно на недальновидной и ошибочной 
политике, как Брюсселя, так и британского премьер-министра Дэвида Кэмерона, который 
своим решением о проведении референдума пытался предотвратить раскол внутри партии 
консерваторов. Но в результате, ему пришлось уйти в отставку. 

Чтобы хоть как-то облегчить горечь от результатов, британские и западные СМИ начали 
говорить о «руке Кремля». Хотя, большинство понимали, что Россия на выбор британцев не 
влияла — просто выход Великобритании из Европейского союза выгоден России. Это 
ослабляет позиции ЕС и позволяет эффективнее противостоять агрессивной политике 
европейских политиков и военных в отношении России; тем более что Лондон всегда был 
одним из самых ярых противников Москвы по всем ключевым вопросам. 

Путч в Турции 
Примерно такого же мнения западные СМИ и эксперты придерживаются в отношении 

путча в Турции. Конечно, подозревать Россию в организации могут только откровенные 
неадекватные русофобы, хотя мотивы для организации попытки государственного 
переворота у Кремля были — сбитый турками самолет и противодействие в Сирии. 

 
Возможно, российские военные и знали о подготовке переворота, раз они смогли 

перехватить переговоры путчистов в Стамбуле с сирийской авиабазы Хмеймим. А, возможно, 
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и не знали. Но зато российские военные смогли предупредить президента Турции о 
грозящей ему опасности и спасли ему жизнь. Зачем? 

• Во-первых, Эрдоган относительно понятный для Москвы политик, с которым много лет 
выстраивался диалог. Кто бы пришел вместо него — неизвестно, но разразившийся 
политический кризис в Турции был бы совершенно лишним для России на Ближнем Востоке; 
соседней Сирии и так хватает. 

• Во-вторых, такое одолжение Эрдогану сделало бы его должником. Кроме того, путч и 
последующие чистки военных ослабили вторую по численности и боеспособности после США 
армию НАТО. Сегодня Эрдоган в компании турецких военных и представителей разведки уже 
в Санкт-Петербурге и готов строить «Турецкий поток». Несомненно, но позиция Турции по 
Сирии также должна претерпеть изменения.    

Что было бы с Турцией, регионом и «Турецким потоком» в случае неясного 
государственного переворота? Неизвестно… 

Сирия 
Ослабление турецкой армии в результате путча и в целом — политического влияния 

этой страны вынуждает турецких политиков идти на компромиссы в отношении Сирии. Россия 
не оставляет попыток вернуть мир в Сирию, предпринимая самые разные действия: от 
переговоров в Женеве до конкретных ракетных ударов по террористам. 

 
Собственно, кроме России ни у одной западной страны нет четкой позиции по 

сирийскому конфликту. Западные политики только и говорят о правах человека, хотя 
светскому режиму Асада противостоять вооруженные наемники и суннитские 
фундаменталисты в лице ИГИЛ. Ослабление Турции должно позитивно сказаться на 
разрешении сирийского конфликта и в конечном итоге стабилизировать регион. 

Миграционный кризис и волна терроризма 
Действующая политическая европейская элита считает, что чуть ли не Россия 

провоцирует бегство беженцев в Европу, но не считает свою поддержку вооруженных 
радикалов причиной миграционного кризиса. Европа упорно до последнего не хотела видеть, 
что миграционный кризис, созданный руками США и их абсолютно дикой и разрушительной 
политикой на Ближнем Востоке, которой европейцы до последнего поддакивали, разрушает 
саму Европу. В то же время, Россию эта участь миновала, во многом благодаря 
профессиональной работе спецслужб. 

Чтобы хоть как-то снять с себя ответственность, многие начинали видеть в терактах по 
всей Европе опять же «руку Кремля», полагая, что Кремль отвлекает их от украинского 
кризиса. Хотя кризис и возник благодаря Западу, и благодаря нему же никак не разрешается 
ни в какую сторону. 

Теперь же, когда Турция захотела построить «Турецкий поток», проснулась и Болгария (а 
вместе с ней Венгрия, Сербия и Италия), которой нужен «Южный поток», и Германия, цель 
которой — получить «Северный поток-2». Примечательно, что эти три трубы просто задушат 
украинский транзит раз и навсегда. Но для Европы Украина — дело десятое, задний двор 
Европы. 

Запад сам во всем виноват 
Чешские журналисты приходят к выводу, что если террористы взрываются в Брюсселе 

— это вина западных спецслужб и политиков, а не Кремля, если турецкая армия в составе 
НАТО теряет потенциал в результате путча — это ошибка НАТО и ее военных структур, если 
Великобритания выходит из ЕС — это вина исключительно лондонских политиков и 
Брюсселя. В конце концов, русофобия стала для Запада той заветной ширмой, которой они 
прикрывают свою бездарную и оголтелую политику, продолжая теперь зарабатывать на 
страшилках о «русской угрозе» и «руке Кремля» по всему миру.   
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8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 10.08.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 64, 78 ▼ 0, 30 

EUR 71, 76 ▼ 0, 39 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 


